



PERFILES TRIPLETA

MIGUEL ÁNGEL CRESPO GUILLÓ TRENCAOR

Nació en la ciudad de Elche el 20 de agosto de 1995. Inició su etapa escolar en el CEIP Hispanidad. Continuó los estudios de Secundaria y Bachillerato en el IES Cayetano Sempere, obteniendo el título de Bachillerato en la modalidad de Ciencias de la Salud. En el año 2014 ingresó en la Universidad de Alicante en el Grado de Nutrición y Dietética, del cual es graduado a fecha de hoy. Su vinculación con la Semana Santa ilicitana viene desde la cuna, en el seno de la Fervorosa Hermandad de Nazarenos de la Flagelación y Gloria, siendo su padre uno de los pioneros de la misma. Ha pasado prácticamente por todas las secciones de la hermandad: Pasito infantil de los atributos, banda de tambores en el 2004, pasando al año siguiente y hasta el 2014 a la banda de cornetas y tambores. También ha formado parte del mundo de la trabajadera y el varal. Dentro de la Hermandad, he tenido el privilegio de formar parte tanto del colectivo de costaleros del Santísimo Cristo de la Columna como del Santísimo Cristo de la Fe. Desde el 2011 también es hermano de Pasión y Merced. En esta hermandad ha sido nazareno, costalero varios años y miembro de su Junta de Gobierno. Además, tuvo oportunidad de ser pilar de la Mare de Déu de les Bombes en un retorno de Viernes Santo a su parroquia, siendo muy especial por la vinculación familiar con la Dolorosa y con su parroquia del Salvador. Su pasión por la Semana Santa ilicitana también se ha visto reflejada en una de sus pasiones, la fotografía, haciendo reportajes para diferentes imágenes de nuestra ciudad.

NEREIDA GONZÁLEZ RUIZ

Nació el 22 de febrero de 1987. Sus estudios de la ESO y Bachillerato los realizó en el Instituto de la Asunción de Elche, posteriormente estudió el FP de Peluquería y el FP de Estética Personal Decorativa en el IES La Torre. Por último, ha cursado el grado de Podología en la Universidad Miguel Hernández de Elche. En la actualidad trabaja como podóloga en la Clínica Podológica Patricia López, en la ciudad vecina de Santa Pola. Forma parte de la hermandad de Nuestro Padre Jesús de la bondad y buen ejemplo desde 2005, como costalera y además desde 2020 como Diputada de Cultos.



INMACULADA CRESPO GUILLÓ

Nacida en Elche, realizó sus estudios de secundaria y bachillerato en Elche y posteriormente es diplomada en enfermería, por la Universidad de Alicante, en 2011. Actualmente, ejerce como coordinadora de enfermería en el centro de salud al que le presta servicio de enfermera desde hace 5 años. Referente al mundo de la Semana Santa nace en el seno de una familia ilicitana muy cofrade, ha crecido de la mano de la Fervorosa Hermandad de la Flagelación y Gloria, en la que es costalera de dos de sus titulares: María Santísima de la Victoria y el Santísimo Cristo de la Fe;

Comienza su camino cofrade en el negro y oro de la hermandad a la que pertenece toda su familia. Siendo una niña, se inicia como costalera del trono de los atributos. Posteriormente, pasa a ser hermana de luz acompañando a sus sagrados titulares tanto el lunes como el Jueves Santo. Ha formado parte también de la banda de tambores que abre los cortejos penitenciales. En el año 2007, con la mayoría de edad, entra a formar parte de la plantilla de costaleras de María Santísima de la Victoria, colectivo al que pertenece de forma ininterrumpida hasta el día de hoy. En el año 2022, entra a formar parte también del colectivo de costaleros del Santísimo Cristo de la Fe, cumpliendo así uno de sus anhelos desde niña, puesto que la imagen del Cristo de la Fe es su mayor devoción, su Cristo.

Y del negro y oro, al negro y burdeos de la Dolorosa. Siendo hermana de la Real, Muy Ilustre y Penitencial Cofradía de Nuestra Señora de los Dolores en su Soledad, Mare de Déu de les Bombes. Recuerda desde bien pequeña hacer el retorno de Nuestra Señora de los Dolores a su parroquia, ha visto a su padre de pilar, años después se casaría con uno de ellos, y seguramente sea madre de otro pilar, porqué su hijo ya lo pide a sus 6 años. Al formar parte de la cuadrilla de María Santísima de la Victoria tuvo el privilegio de formar parte de la primera plantilla de mujeres en llevar el paso de la Mare de Déu de les Bombes con motivo de su Coronación Canónica. Ha colaborado con el grupo de Clavaría en el montaje de Septenarios y Besamanos en los Dolores Gloriosos de septiembre, así como del montaje del Altar Efímero de la cofradía para la solemnidad del Corpus Christi. Ha formado parte del grupo de mantillas y desde el año pasado es miembro de la Mayordomía coordinando el grupo de acólitos precediendo el paso de la Santísima Virgen.